



(DIGERD – MINSA) en coordinación con la Red Integrada de Salud San Ignacio realizaron Capacitación por el VI Simulacro Binacional entre Perú y Ecuador.

Para fortalecer capacidades ante una situación de emergencia en el Corredor III Zamora Chinchipe- Cajamarca (Ecuador - Perú)

Por: Oficina de Comunicaciones

El día de ayer se realizó capacitación para fortalecer capacidad de respuesta ante una eventual emergencia por desastre por el Fenómeno el niño, dirigida a brigadistas de la Dirección Regional de Salud Cajamarca y de la Red Integrada de Salud San Ignacio.

Esta actividad se llevó a cabo en las instalaciones del complejo municipal del distrito de Namballe como antesala al VI SIMULACRO BINACIONAL de desastre en el Corredor III Zamora Chinchipe - Cajamarca, zona de frontera Perú – Ecuador, para conocer la capacidad de respuesta de los brigadistas y de la población.

Esta capacitación ha sido organizada por la Dirección General de Gestión del Riesgo de Desastres y Defensa Nacional en Salud (DIGERD-MINSA) en coordinación con la Red Integrada de Salud San Ignacio y se han capacitado a 50 brigadistas para la intervención de situaciones de emergencias y desastres de la provincia de San Ignacio.



Nota de Prensa N° 22



Fecha de Publicación: 30/11/2023 02:53 p.m.

www.redsaludsanignacio.gob.pe/portal/noticias/det/7776

Así también; en esta actividad participaron: (DIGERD – MINSA), la Municipalidad Provincial de San Ignacio, el Municipio Distrital de Namballe, Red Integrada de Salud San Ignacio, entre otras.

[#RedIntegradaDeSaludSanIgnacio](#)

[#TrabajandoPorTuSalud](#)